

EIBAR

La biblioteca de Portalea funcionará en horario nocturno para estudiar

DV./EIBAR

La biblioteca Juan San Martín de Portalea volverá a ponerse en marcha a principios de septiembre su horario nocturno para que los estudiantes eibarreses puedan preparar los exámenes. Su horario especial será de 21.15 a 01.00 horas y se mantendrá hasta el día 23 de septiembre, a excepción de los días 8 y 9 de septiembre que son festivos.

Esta iniciativa se ha puesto en marcha este año, dada la demanda de los estudiantes que reclamaban la repetición de esta iniciativa. La primera experiencia tuvo lugar el pasado mes de febrero-marzo y más de 850 estudiantes utilizaron sus instalaciones en este horario nocturno. También, en junio se abrió de noche este equipamiento y la experiencia fue también positiva. Por ello, los responsables de la biblioteca esperan mantener los niveles de asistencia que se han logrado en anteriores épocas que se han logrado en otros periodos.

En este sentido, el departamento de Cultura, en función de la presencia de usuarios, tiene su intención de abrir durante la noche, en enero, febrero y marzo. Posteriormente, funcionará entre mayo y junio, además de los meses del septiembre.